

N

Nuestro archivo

150 años | 21 de enero de 1875

A Montevideo arribaron 6 buques ingleses

Nos llega la información de que al puerto de Montevideo, en Uruguay, han arribado seis buques de guerra pertenecientes a la escuadra inglesa que va a dar la vuelta al mundo. Entre esas naves hay algunas blindadas. Se estima que esas naves permanecerán unas tres semanas allí, antes de dirigirse al Pacífico y llegar a Valparaíso. También en el puerto uruguayo fondeó una corbeta de guerra holandesa.

100 años | 21 de enero de 1925

Revisan cartas del litoral

La escampavía "Águila", uno de los buques de la comisión hidrográfica encargada de revisar y rectificar las cartas del litoral comprendido entre Caldera y Mejillones, se ha separado del crucero "Zenteno", dirigiéndose a Caldera, a fin de proseguir allí algunos trabajos. Esta nave zarpó anoche de Antofagasta. El "Pisagua" fondeó ayer en Talcahuano, con una carga de carbón para el Apostadero Naval.

50 años | 21 de enero de 1975

46 asilados en Embajada de Italia viajan a Roma

A las 17 horas de ayer partieron con destino a Roma, los 46 asilados de la Embajada de Italia, cuya salida fue autorizada por el Gobierno. El grupo de expulsados se dirigió a Italia en el vuelo 201 de la Línea Swissair. Los pasajeros fueron embarcados en medio de estrictas medidas de seguridad, pero se les permitió conversar con sus familiares, quienes entraron en grupos de cuatro personas a la losa de Pudahuel.